

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

SEGUNDO CONGRESO INDUSTRIAL ASI

**"CRECIMIENTO SOSTENIBLE CON TECNOLOGÍA,
INNOVACIÓN Y PRODUCTIVIDAD"**

FERIA INTERNACIONAL

JUEVES, 28 DE SEPTIEMBRE DE 2006

QUIERO INICIAR PRIMERO AGRADECIENDO SU INVITACIÓN A ESTE FORO DE LA INDUSTRIA, A ESTE ENCUENTRO NACIONAL DONDE SE REFLEXIONA SOBRE LAS CONDICIONES DEL PAÍS, SOBRE LOS NUEVOS DESAFÍOS Y SOBRE EL PAPEL QUE JUEGAN EN UNA ECONOMÍA LOS ACTORES QUE INVIERTEN, QUE SE REINVENTAN, QUE PRODUCEN Y GENERAN EMPLEOS.

ME HONRO MUCHO QUE ME INVITEN PORQUE ADMIRO LO QUE HACEN, RESPETO MUCHO SU ROL DINAMIZADOR DE LA ECONOMÍA. ES CON SU EMPUJE QUE EL PAÍS SE MUEVE HACIA ADELANTE. ES CON LA INVERSIÓN DE LOS EMPRESARIOS, SU OPTIMISMO, SU PUJANZA, SU CAPACIDAD DE INNOVACIÓN QUE EL PAÍS CRECE Y COMPITE EN UN MUNDO CADA DÍA MÁS GLOBALIZADO.

ES CON EL APOORTE DE USTEDES QUE JUNTOS GOBIERNO Y SECTOR PRIVADO ENCONTRAMOS SOLUCIÓN A LOS OBSTÁCULOS. PRECISAMENTE, MAÑANA SE CUMPLE EXACTAMENTE UN AÑO DEL LANZAMIENTO DE LA POLÍTICA INDUSTRIAL, UN ESFUERZO DONDE JUNTOS HEMOS ESTADO RESOLVIENDO DIFICULTADES Y GENERANDO PROPUESTAS CREATIVAS PARA SALIR ADELANTE.

DESDE EL INICIO DE NUESTRO GOBIERNO, HEMOS CONSIDERADO QUE EL APOYO AL SECTOR INDUSTRIA ES FUNDAMENTAL EN NUESTROS ESFUERZOS PARA VOLVERNOS UN PAÍS MÁS COMPETITIVO EN EL NUEVO CONTEXTO GLOBAL. LA POLÍTICA INDUSTRIAL ARRANCÓ BIEN Y ESTÁ COMENZANDO A TOMAR FORMA. DE HECHO ESTE DÍA TRAEMOS ALGUNAS NOTICIAS IMPORTANTES, ADEMÁS DE INFORMARLES COMO YA LO HA HECHO HOY EL INGENIERO GUERRERO, SOBRE LOS AVANCES DEL PRIMER AÑO DE ESTA POLITICA INDUSTRIAL, LA CUAL NO SOLAMENTE HEMOS TOMADO CON SERIEDAD, SINO QUE NOS HEMOS ASOCIADOS, CON LOS EMPRESARIOS PARA SACARLA ADELANTE.



ME PARECE QUE LA SELECCIÓN DEL TEMA QUE LA ASI ELIGIÓ PARA ESTE CONGRESO: "CRECIMIENTO SOSTENIBLE CON TECNOLOGÍA, INNOVACIÓN Y PRODUCTIVIDAD" ES SUMAMENTE OPORTUNO, YA QUE NOS ENCONTRAMOS EN UN MOMENTO ECONÓMICO EN EL QUE CADA VEZ ES MÁS RECONOCIDO QUE LAS VÍAS PARA QUE UNA EMPRESA CREZCA DE MANERA SOSTENIBLE SON LA INNOVACIÓN, LA TECNOLOGÍA, LA PRODUCTIVIDAD Y LA CALIDAD. YA NO QUEDA NINGUNA DUDA AL RESPECTO.

YA SE ACABARON LOS TIEMPOS EN QUE LAS EMPRESAS PODÍAN SER RENTABLES DE MANERA ARTIFICIAL CON MEDIDAS PROTECCIONISTAS Y AFERRÁNDOSE A VIEJOS ESQUEMAS PARA HACER NEGOCIOS. EL MUNDO HA CAMBIADO Y NUESTRA FILOSOFÍA EMPRESARIAL DE PAÍS NO SE PUEDE QUEDAR ATRÁS. LOS GOBIERNOS YA NO DAN MANTOS PROTECTORES, SINO QUE DAMOS HERRAMIENTAS Y PUNTOS DE APOYO PARA QUE LAS EMPRESAS CONSTRUYAN PARA SÍ MISMAS CONDICIONES PARA LA COMPETITIVIDAD.

TAL COMO LA (**ASI**) LO DESTACA EN EL TÍTULO DE ESTE CONGRESO, HOY EN DÍA, LA COMPETITIVIDAD ESTÁ FUERTEMENTE LIGADA CON UNA ACTITUD EMPRESARIAL CREATIVA EN LA QUE NUESTROS INDUSTRIALES DEBEN DESAFIAR CONSTANTEMENTE LOS FORMATOS TRADICIONALES DE GESTIÓN EMPRESARIAL.

LAS EMPRESAS Y LOS EMPRESARIOS ESTANCADOS EN LOS ESQUEMAS MENTALES DE LOS AÑOS SETENTAS ESTÁN CONDENADOS A DESAPARECER POR MUCHA AYUDA FINANCIERA QUE RECIBAN. EL PROBLEMA NO ESTÁ EN LA AUSENCIA DE APOYOS, SINO EN LA FORMA DE COMPETIR EN LAS NUEVAS REALIDADES MUNDIALES. A TRAVÉS DE LA POLÍTICA INDUSTRIAL HEMOS AVANZADO EN ESFERAS DE LA CALIDAD, LA INNOVACIÓN Y DESARROLLO TECNOLÓGICO.

EN EL TEMA DE CALIDAD, LA ASI Y EL MINISTERIO DE ECONOMÍA HAN ESTADO TRABAJANDO DE LA MANO EN EL DISEÑO DEL SISTEMA DE CALIDAD. ESTE ES UN ESFUERZO DE GRAN ENVERGADURA Y DE ALTO IMPACTO PARA NUESTRO PAÍS, Y CONTAR CON UN SECTOR PRIVADO PROPOSITIVO ES UN ELEMENTO SUMAMENTE VALIOSO PARA GARANTIZAR EL ÉXITO DE ESTA Y DE OTRAS INICIATIVAS.



TAMBIÉN HEMOS AVANZADO EN CREAR UN INSTRUMENTO DE APOYO INTEGRAL A LA GESTIÓN COMPETITIVA DE LAS EMPRESAS. ESTA HERRAMIENTA ES EL **FONDO DE DESARROLLO PRODUCTIVO**, Y ME COMPLACE ANUNCIARLES ESTE DÍA QUE YA TENEMOS LISTO ESTE FONDO Y QUE LOS HAREMOS PARTICIPES DE SU LANZAMIENTO OFICIAL EN EL MES DE OCTUBRE.

QUISIERA ADELANTARLES NOTICIAS SOBRE ESTE FONDO DE DESARROLLO PRODUCTIVO. EL OBJETIVO DEL FONDO ES AMPLIO, POR CUANTO BUSCA CONTRIBUIR AL IMPACTAR LA COMPETITIVIDAD DEL PAÍS GENERANDO CAPACIDADES PRODUCTIVAS, COMERCIALES Y GERENCIALES. EL FONDO BUSCA ESTIMULAR LA INNOVACIÓN, FOMENTAR LA EXPORTACIÓN Y PROPICIAR EL NACIMIENTO DE PROYECTOS PRODUCTIVOS QUE LE DEN UN ROSTRO MÁS COMPETITIVO AL PAÍS.

EL FONDO DE DESARROLLO PRODUCTIVO CONTEMPLA DOS TIPOS DE APOYOS: POR UNA PARTE, LÍNEAS DE COFINANCIAMIENTO O APOYOS NO REEMBOLSABLES, QUE PERMITIRÁN BRINDAR UN APOORTE FINANCIERO A AQUELLAS EMPRESAS QUE PRESENTEN PROYECTOS DE CALIDAD, INNOVACIÓN, DESARROLLO DE MERCADOS O DE ASOCIATIVIDAD.

ADEMAS EL FONDO MANEJARÁ INSTRUMENTOS REEMBOLSABLES, TANTO LÍNEAS DE CRÉDITO COMO FONDOS DE GARANTÍAS, DISEÑADOS PARA FACILITARLES A LAS EMPRESAS EL ACCESO AL FINANCIAMIENTO.

CON EL APOORTE DE VARIAS FUENTES DE FINANCIAMIENTOS, EL FONDO PROVEERÁ UNA SUMA TOTAL DE **MÁS DE 43 MILLONES DE DÓLARES** EN APOYOS DIRECTOS QUE ESTE GOBIERNO ESTÁ PONIENDO A DISPOSICIÓN DE LOS EMPRESARIOS SALVADOREÑOS. ESTA ES UNA APUESTA AGRESIVA DE NUESTRO GOBIERNO DESTINADA A LA GENERACIÓN DE EMPLEOS Y AL CRECIMIENTO ECONÓMICO DE EL SALVADOR.

QUIERO APROVECHAR LA OPORTUNIDAD PARA AGRADECER LA COLABORACIÓN QUE HEMOS RECIBIDO DE PARTE DE LA AGENCIA DE LOS ESTADOS UNIDOS PARA EL DESARROLLO, DE LA UNIÓN EUROPEA A TRAVÉS DE FOMYPE Y DEL BANCO CENTROAMERICANO DE



INTEGRACIÓN ECONÓMICA. ESTAS INSTITUCIONES HAN PERMITIDO HACER REALIDAD NUESTRA VISIÓN Y LAS INICIATIVAS.

COMO GOBIERNO, HEMOS CUMPLIDO CON NUESTRA PROMESA DE CREAR ESTE FONDO DE DESARROLLO PRODUCTIVO, Y ES AHORA UNA TAREA DE TODOS EL APROVECHAR ESTAS LÍNEAS DE APOYO GENERANDO INICIATIVAS QUE MUESTREN ACTITUD DE ADAPTACIÓN A LAS NUEVAS REALIDADES.

APROVECHO ESTE ESPACIO PARA HACER UN LLAMADO A LAS GREMIALES, ESPECIALMENTE A LAS AQUÍ PRESENTE, POR SUPUESTO A LA ANFITRIONA A LA ASI, PARA QUE COLABOREN EN LA GENERACIÓN DE DEMANDA PARA ESTE FONDO. SON USTEDES LAS GREMIALES, EN COORDINACIÓN CON EL GOBIERNO, LAS LLAMADAS A IDENTIFICAR PROYECTOS CONCRETOS QUE PUEDAN SER APOYADAS CON LOS RECURSOS DEL FONDO.

YA COMO DECIA EL INGENIERO GUERRERO, YA NO ES TIEMPO DE QUEJARNOS, SINO DE ENCONTRAR LAS NUEVAS OPORTUNIDADES. SI NOS DETENEMOS A LAMENTARNOS, LAS OPORTUNIDADES SE VAN PARA OTROS PAÍSES MÁS ÁGILES. SI NOS DETENEMOS A PENSAR EN LOS OBSTÁCULOS, AQUELLOS CON LA VISIÓN MÁS AGUDA APROVECHAN LAS OPORTUNIDADES. LA INNOVACIÓN ES LA PALABRA DE MODA, PERO SÓLO QUIENES USAN SU INGENIO PARA CREAR Y DIFERENCIARSE LA VUELVEN UNA VERDADERA OPORTUNIDAD.

A UN AÑO DE TRABAJO, ES PROPICIO REVISAR OTROS AVANCES DE LA POLÍTICA INDUSTRIAL.

ESTIMADOS AMIGOS, HEMOS MEJORADO SUSTANCIALMENTE EL CLIMA PARA HACER NEGOCIOS EN EL SALVADOR. HEMOS REDUCIDO LOS COSTOS Y TIEMPOS DE LOS TRÁMITES DEL GOBIERNO. CON LA RECIÉN LANZADA VENTANILLA ÚNICA EN EL CNR PARA ABRIR NUEVAS EMPRESAS HEMOS REDUCIDO EL NÚMERO DE DÍAS PARA REGISTRAR UN NEGOCIO, LO CUAL A SU VEZ HA REDUCIDO COSTOS EN UN 67%.

ESTOS ESFUERZOS HAN SIDO RECONOCIDOS COMO EJEMPLO A SEGUIR A NIVEL INTERNACIONAL POR EL BANCO MUNDIAL, QUE NOS COLOCA ENTRE UNA DE LAS 15 ECONOMÍAS MÁS REFORMISTAS DEL



MUNDO EN EL REPORTE 2007 Y NOS HA HECHO ESCALAR 4 POSICIONES EN LA ESCALA MUNDIAL.

YO RECONOZCO ESTA NOCHE, QUE TODAVÍA HAY MUCHO POR MEJORAR, Y POR ESO NO DESCANSAMOS EN ESTA LUCHA CONSTANTE PARA SIMPLIFICAR Y FACILITAR EL CLIMA DE NEGOCIOS EN EL PAÍS.

UNO DE LOS TEMAS QUE MÁS PREOCUPABA A LAS GREMIALES CUANDO INICIAMOS LA POLÍTICA INDUSTRIAL ERA RESOLVER EL ATRASO EN LAS DEVOLUCIONES DE IMPUESTOS. BUSCAMOS UNA SOLUCIÓN PRÁCTICA A ESTA PROBLEMÁTICA Y LOGRAMOS COORDINADAMENTE, CON LOS MINISTERIOS DE HACIENDA Y ECONOMÍA Y EL SECTOR PRIVADO, INTRODUCIR EL USO DE NOTAS DE CRÉDITO COMO MEDIDA CORRECTIVA.

ESTE MECANISMO SE VIENE IMPLEMENTANDO DESDE HACE ALGUNOS MESES Y HA ARROJADO EXCELENTES RESULTADOS HASTA LA FECHA, CONVIRTIÉNDOSE EN UN CLARO EJEMPLO DE CÓMO CON UN DIÁLOGO FRANCO ENTRE LOS SECTORES PÚBLICO Y PRIVADO SE PUEDE ENCONTRAR UNA PODEROSA VÍA PARA DISEÑAR ESTRATEGIAS EFICACES Y SACAR ADELANTE AL PAÍS.

ESTA COLABORACIÓN FUE TAMBIÉN DETERMINANTE EN EL RECIENTE ÉXITO OBTENIDO POR EL PAÍS AL GANAR EL PANEL ARBITRAL EN EL CASO DE OBSTRUCCIÓN AL COMERCIO IMPUESTO POR MÉXICO A PRODUCTOS DE LA INDUSTRIA FARMACÉUTICA SALVADOREÑA. POR MUCHO TIEMPO NUESTROS EMPRESARIOS ESTUVIERON SOMETIDOS A BARRERAS ARTIFICIALES QUE RESTRINGÍAN EL ACCESO DE MEDICAMENTOS SALVADOREÑOS EN EL MERCADO MEXICANO. EN UN ACTO SIN PRECEDENTES EN EL PAÍS LOGRO GANAR ESTE CASO, LO QUE EN DEFINITIVA BENEFICIARÁ A NUESTRA INDUSTRIA FARMACÉUTICA. ESTE HECHO NOS DEMUESTRA QUE LOS MECANISMOS INSTITUCIONALES FUNCIONAN EN LA DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS CUANDO ÉSTOS HAN SIDO VIOLENTADOS.

HEMOS TAMBIÉN TRABAJADO POR ABORDAR LOS TEMAS ENERGÉTICOS DESDE LA PERSPECTIVA INNOVADORA. POR UNA PARTE, CREAMOS EL CONSEJO NACIONAL DE ENERGÍA, EL CUAL ESTÁ CONFORMADO POR REPRESENTANTES DE LOS SECTORES PÚBLICO Y PRIVADO, INSTANCIA



QUE HA PERMITIDO UN AUTÉNTICO Y ABIERTO DIÁLOGO EN LOS TEMAS DE LA ENERGÍA.

EN ESTE TEMA NO SOLO LE ESTAMOS APOSTÁNDOLE A LAS NUEVAS O A LAS ENERGÍAS ALTERNATIVAS. SINO QUE EL SALVADOR DEBE Y PUEDE DIVERSIFICAR SU MATRIZ ENERGÉTICA Y HEMOS TRABAJADO EN UN MARCO LEGAL QUE PRIVILEGIE NUEVAS INVERSIONES EN FUENTES DE ENERGÍA RENOVABLES, ADEMÁS EL MINISTERIO DE ECONOMÍA Y LA SECRETARÍA TÉCNICA TIENEN INSTRUCCIONES DE HACER UNA REVISIÓN COMPLETA DE LA LEY ELÉCTRICA DEL PAÍS, PARA CORREGIR TODO AQUELLO QUE DISTORSIONE EL MERCADO.

ESTIMADOS AMIGOS, EMPRESARIOS SÉ QUE TODAVÍA TENEMOS MUCHO TRECHO QUE RECORRER EN TEMAS DE COMPETITIVIDAD, CRECIMIENTO Y CLIMA DE NEGOCIOS, PERO LOS INDICADORES ECONÓMICOS SEÑALAN QUE VAMOS POR EL BUEN CAMINO. SEÑORES, ESTAMOS TRABAJANDO PARA USTEDES, DIALOGANDO Y BUSCANDO SOLUCIONES CONJUNTAMENTE.

EN ESE ESPÍRITU CREAMOS RECIENTEMENTE EL "CONSEJO ASESOR INDUSTRIAL", EL CUAL PRESIDE LA MINISTRA DE ECONOMÍA Y EN EL QUE PARTICIPAN LAS DIFERENTES GREMIALES, EL BMI Y FUSADES.

ESTE CONSEJO YA ENTRÓ EN OPERACIONES Y LA ASPIRACIÓN ES QUE ESTA INSTANCIA SE DISCUTAN ASUNTOS DE INTERÉS PARA LA INDUSTRIA, PERO SOBRE TODO, SE PROPOGAN ESTRATEGIAS QUE FOMENTEN SU COMPETITIVIDAD.

TAMBIÉN EL GOBIERNO A CREADO EL GRUPO PROMOTOR DE LA INNOVACIÓN; LANZAMOS LA ESTRATEGIA NACIONAL DE EXPORTACIONES. VAMOS CAMINANDO CON LA POLÍTICA INDUSTRIAL, TAMBIEN LANZAMOS NUESTRA POLITICA TURISTICA Y EFECTIVAMENTE NAPOLEON, YO SI CREO EN LAS POLITICAS INDUSTRIALES Y LOS RESULTADOS ESTAN A LA VISTA, HACE UN PAR DE AÑO CRECIAMOS UN 1.8%, ESTE AÑO PRIMERO DIOS VAMOS A CRECER AL 3.5, 3.7, QUE ES PRACTICAMENTE EL DOBLE DE LO QUE CRECIAMOS HACE ALGUNOS AÑOS, ESTO NO ES PRODUCTO DE LA CASUALIDAD, NI QUE VINO HARRY POTER A MONERLE MAGIA AL ASUSTO Y DE LA NOCHE A LA MAÑANA CRECIO LA ECONOMIA, ES PRODUCTO DE LOS INCENTIVOS, ES PRODUCTO DEL INTERES DE LOS EMPRESARIOS, ES PRODUCTO DE



LA CLARIDAD DEL GOBIERNO, PERO SOBRE TODO ES PRODUCTO DE LA VALENTIA EMPRESARIAL POR INVERTIR, SE SIENTE EN EL PAIS LA INVERSION PRIVADA, PORQUE INDEPENDIEMENTE DE QUE EL GOBIERNO INVIERTA, MILLONES EN EL PRESUPUESTO NACIONAL, SI LOS PRIVADOS NO INVIERTEN EL PAIS NO CRECE, POR ESA RAZON QUISIERA ANTES DE TERMINAR, FELICITAR CALUROSAMENTE A LA ASI, POR LA ORGANIZACIÓN DE ESTE INTERESANTE CONGRESO Y POR EL DINAMISMO QUE HA MOSTRADO COMO GREMIAL, EN EL IMPULSO DE ESTA POLITICA.

CREO PERSONALMENTE EN LA INDUSTRIA, SÉ QUE ES UN SECTOR QUE SE HA TENIDO QUE RECUPERAR POCO A POCO DE LOS DEVASTADORES EFECTOS DE LA GUERRA CIVIL Y QUE ESTÁ ENFRENTANDO IMPORTANTES RETOS ANTE EL IMPARABLE PROCESO DE GLOBALIZACIÓN. POR ESO ESTAMOS TRABAJANDO PARA INCENTIVAR SU CRECIMIENTO Y A DIARIO ENRIQUECER LOS ESFUERZOS POR HACER DE ESTE SECTOR UNO DE LOS MAS GRANDES GANADORES DE LAS OPORTUNIDADES QUE EMERGEN EN LA APERTURA DE EL SALVADOR AL MUNDO ENTERO.

QUISIERA ESTA NOCHE SOLAMENTE RECORDARLES, QUE ESTA MAÑANA ES MINISTRO DE HACIENDA HIZO OFICIALMENTE LA ENTREGA DEL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACION. ESTE PRESUPUESTO QUE ENTRA AL ANALISIS DE TODOS LOS PARTIDOS POLITICOS, EN VARIOS AÑOS, ES UN PRESUPUESTO QUE POR PRIMERA VEZ EN VARIOS AÑOS NO LLEVA FINANCIAMIENTO A NIVEL DE BONOS, NO VAMOS A EMITIR BONOS, ES UN PRESUPUESTO AUSTERO, ES UN PRESUPUESTO QUE RECORTA GASTOS INNECESARIOS Y POR SU PUESTO ES UN PRESUPUESTO QUE VA A PODER PAGARSE, CON LOS IMPUESTOS DE LOS SALVADOREÑOS Y SI HAY MAS CRECIMIENTO, QUE NO ME CABE NINGUNA DUDA, QUE A COMENZADO UNA BUENA ETAPA PARA EL SALVADOR, NO TENGO NINGUNA DUDA QUE HABRAN MAS RECURSOS PARA HACER LAS OBRAS QUE LE CORRESPONDEN AL GOBIERNO.

ES IMPORTANTE QUE TODOS LOS SECTORES, COMO LO HICE ANOCHE EN CADENA DE RADIO Y TELEVISION, LE PIDAMOS, DISCUTAMOS CON LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, QUE HAYA UNA RAPIDA APROBACION, PERO SOBRE TODO Y SUPERANDO BARRERAS IDEOLOGICAS Y DISCUSIONES ESTERILES, ESE PRESUPUESTO QUE SOLAMENTE NECESITA 43 VOTOS, PERO QUE LA ASPIRACION DE LA PRESIDENCIA



ES QUE SE APRUEBE CON LOS 84 VOTOS DE LOS DIPUTADOS EN LA ASAMBLEA, CREO QUE EL PAIS SE LO MERECE Y TODOS ESTAMOS OBLIGADOS A DARLE LO MAS PRONTO POSIBLE, A EL SALVADOR UN PRESUPUESTO, QUE NOS PERMITA INVERTIR ESOS 400 MILLONES QUE VAN A INYECTARSE A LA ECONOMIA NACIONAL, AUNADO AL PRESUPUESTO ESPERAMOS BUENAS NOTICIAS, CON EL INICIO DE LA CONSTRUCCION DE UNA DE LAS DOS PRESAS HIDROELECTRICAS Y POR OTRA PARTE, ESPERAMOS BUENAS NOTICIAS CON EL FONDO DEL MILENIO, EL PROXIMO 8 DE NOVIEMBRE VAMOS A TENER NOTICIAS IMPORTANTES PARA EL PAIS, INVERTIREMOS EN EL NORTE, UNA ZONA QUE REALMENTE A ESTADO DEPRIMIDA MUY AFECTADA POR LA GUERRA Y CREO QUE HEMOS BUSCADO EL MEJOR PROYECTO, PARA INVERTIR ESA CANTIDAD DE MILLONES, TAN IMPORTANTES PARA ESA ZONA DEL PAIS.

LES AGRADEZCO MUCHO, LES DESEO EXITOS EN ESTE FORO DE LA ASI, A TODOS USTEDES, A TODAS LAS GREMIALES QUE DIOS LOS BENDIGA Y TENGAN LA SEGURIDAD QUE COMO GOBIERNO SEGUIREMOS TRABAJANDO PORQUE EL PROXIMO AÑO CUANDO VENGA, ESPERO SEGUIR ESCUCHANDO UN DISCURSO TAN OPTIMISTA DEL PRESIDENTE DE LA ASI.

MUCHASIMAS GRACIAS Y BUENAS NOCHES.